

POLSEK

Bhabinkamtibmas Desa Cikadu Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Lakukan Sambang Door to Door System untuk Penguatan Sinergi dengan Warga

Sukabumi - SUKABUMI.POLSEK.ID

Jan 11, 2024 - 12:28



Pada hari Kamis, tanggal 11 Januari 2024, Bhabinkamtibmas Desa Cikadu, Bripka Rudhy Wijaya, melaksanakan kegiatan sambang Door to Door System di wilayah Desa Cikadu, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilaksanakan mulai pukul 11.11 WIB hingga selesai, bertempat di Kp. Pasirbiru RT. 01/05, Desa Cikadu.

Dalam sambang Door to Door System tersebut, Bripka Rudhy Wijaya menjelaskan bahwa kunjungan ini merupakan bagian dari upaya pihak kepolisian, khususnya Bhabinkamtibmas, untuk menjaga dan memperkuat sinergi dengan warga masyarakat. Beberapa hal penting disampaikan dalam kunjungan tersebut:

Poin-poin Penting yang Disampaikan:

1. Bripka Rudhy Wijaya menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, yaitu "AA DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati), sekaligus memberikan kesempatan bagi warga untuk berbagi informasi dan curhatan terkait situasi dan kondisi kamtibmas di wilayah Desa Cikadu.
2. Bhabinkamtibmas memberikan dorongan kepada warga untuk lebih aktif dalam memberikan informasi terkait tindak pidana atau kejadian kriminal.
3. Himbauan agar warga giatkan ronda malam sebagai langkah preventif mengantisipasi tindakan kejahatan, terutama pencurian kendaraan (Curat, Curas, dan Curanmor/C3).
4. Himbauan kepada pengendara agar patuh terhadap peraturan lalu lintas, tidak menggunakan knalpot brong/bising, dan selalu melengkapi surat-surat kendaraan.
5. Peringatan agar warga lebih berhati-hati terhadap tawaran pekerjaan dari luar kota maupun luar negeri, dengan antisipasi terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Bila mengetahui adanya kegiatan tersebut, diharapkan segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas atau Polsek Palabuhanratu.

Kegiatan sambang Door to Door System berlangsung dengan tertib dan kondusif. Hal ini menjadi langkah positif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah Desa Cikadu.

Hormat kami, Kapolsek Palabuhanratu